

résidences immobilier

Nice parc imperial: Découvrez cet appartement 3 pièces de 90m² situé au Cœur du quartier tzarewitch parc impérial, un secteur calme et préservé offrant un cadre de vie privilégié. Niché au sixième et dernier étage cet appartement de 90m² est habitable sans travaux et bénéficie d'une très belle terrasse de 30m² et d'un balcon de 8m² pour apprécier la douceur du climat niçois. l'appartement dispose d'un séjour donnant accès à la terrasse qui offre une jolie vue sur l'eglise russe, de deux chambres spacieuses avec dressing et salle de bains avec wc et salle d'eau, d'un wc invités. Il bénéficie ...

Nice parc imperial: discover this 90m2 3-room apartment located in the heart of tzarewitch parc impérial, a quiet and preserved area offering a privileged living environment. Nestled on the sixth and last floor this apartment of 90m2 is habitable without work and benefits from a beautiful terrace of 30m2 and a balcony of 8m2 to appreciate the mild climate of nice. The apartment has a living room with access to the terrace that offers a nice view of the russian church, two spacious bedrooms with dressing room and bathroom with toilet and shower room, a guest toilet. It also benefits from a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





